

## CICLISMO

La carrera para aficionados se disputó ayer en Sabiñánigo

### Carlos Pierna ganó el IX Memorial Luis Muñoz

**EFE**  
**ZARAGOZA.-** El ciclista madrileño Carlos Pierna, del CAI Club Ciclista Aragonés, se adjudicó ayer en Sabiñánigo la IX edición del Memorial Luis Muñoz para la categoría de aficionados.

La prueba organizada por el Club Ciclista Sabiñánigo contó con 52 participantes, entre los que había ciclistas polacos y franceses del F.C. Oloron, que han tenido que dar ocho vueltas al circuito de Cartirana completando aproximadamente

78 kilómetros. El vencedor, Carlos Pierna, consiguió escaparse del pelotón a dos vueltas del final, uniéndose a él en la última vuelta su compañero de equipo Carlos Ezquerro. Posteriormente se disputó una prueba de eliminación ganada por Eduardo Hernández del CAI C.C. Aragonés, que se ha impuesto al polaco Maveko Jrzegorz del F.C. Oloron, en la que tomaron parte 12 de los corredores que participaron con anterioridad en el Memorial Luis Muñoz.

## GIMNASIA

En la final de aparatos del Campeonato de Europa

### Rodríguez Sadia volvió a ser octavo en anillas

**EFE**  
**BUDAPEST.-** El español Alfonso Rodríguez de Sadia se clasificó en octava y última posición en la final de anillas de los Campeonatos de Europa de gimnasia artística, que se han disputado en Budapest y que tuvieron ayer en la segunda jornada al bielorruso Vitali Scherbo, con cinco medallas, como protagonista.

Rodríguez de Sadia consiguió un 9,662 en una final que se adjudicó el italiano Yuri Chechi, un auténtico especialista de las anillas, con 9,862. Las veinte centésimas de diferencia entre el primero y último clasificados de la modalidad, dan prueba de lo reñido de la final, la más apretada de todas.

El madrileño, que logró también la octava plaza en la misma especialidad en los I mundiales por Aparatos disputados el mes pasado en París, ha ratificado que es uno de los grandes expertos de las anillas del momento y tiene bastantes posibilidades de acceder a esta final en los Juegos de Barcelona'92.

En la segunda jornada, Scherbo se adjudicó ayer cinco medallas -dos de oro y tres de bronce-, aunque el gran triunfo correspondió al

ucraniano Igor Korobchinski, oro en el concurso completo, modalidad en la que el bielorruso tuvo que conformarse con la de bronce.

El duelo entre los ex componentes del equipo de la CEI fue lo más interesante de estos campeonatos, aunque la retirada por lesión del actual campeón del mundo, Grigori Misutin, dejó solos a Korobchinski y Scherbo en la lista de máximos favoritos.

Korobchinski, campeón de Europa y del Mundo en 1989, ha dejado claro aquí que, con 22 años, no es una sorpresa sino una realidad contrastada y uno de los más serios candidatos al oro en los Juegos Olímpicos de Barcelona. Scherbo, uno de los más carismáticos gimnastas del momento, también se mostró en un excelente momento -se ha llevado seis medallas-, aunque tuvo que ceder en el concurso general ante Korobchinski y, sorprendentemente, ante el húngaro Zoltan Suppola que, apoyado por su público, se llevó la plata. De cualquier forma, en la primera competición en la que los ex soviéticos compiten bajo las banderas de sus repúblicas ha quedado claro que siguen siendo los mejores.

## MOTOCICLISMO

### El finlandés Ahvala se afianza en el liderato del Mundial de Trial

**EFE**  
**EYMOUTIERS.-** El finlandés Tommy Ahvala (Aprilia) consiguió su segundo triunfo de la temporada, al vencer en la prueba francesa, quinta prueba puntuable para el Campeonato del Mundo de trial, tras la cual se afianza en la primera posición de la clasificación provisional de la competición, mientras Amós Bilbao (Gas Gas) fue el mejor español con un tercer puesto.

El español Jordi Tarrés (Beta), cuatro veces campeón del mundo de la especialidad, sólo pudo ser cuarto al final de la prueba, aunque conserva la segunda posición en el Campeonato del Mundo a nueve puntos del piloto finlandés.

La competición, disputada en la localidad francesa de Eymoutiers, a unos 50 kilómetros de Limoges, se desarrolló sobre un circuito de 17 kilómetros, dividido en 14 zonas a las que había que completar tres vueltas, y sobre rocas y zonas de mucha arena.

En la primera de esas tres vueltas fue el actual campeón del mundo, el catalán Jordi Tarrés, quien marcó la pauta, junto al finés Ahvala, pero el juez de la zona número 10 rompió la trayectoria del piloto de Rellinars y en donde debió anotar un punto de penalización marcó cinco, lo que le retrasó hasta la quinta posición, con once puntos, tras concluir el primer giro.

## TENIS

Abierto de Roma

### Courier venció a Costa que hoy puede ser el décimo del mundo

Lorenzo MARTINEZ/EFE

**ROMA.-** El estadounidense Jim Courier, primer cabeza de serie y número uno del mundo, ganó el Abierto de Roma de tenis al vencer en la final del Foro Itálico al español Carlos Costa por 7-6 (7-3) 6-0 y 6-4.

Costa, único jugador que no había perdido un sólo set antes de la final, puede aparecer hoy en el puesto décimo de la clasificación mundial ATP superando al checoslovaco Ivan Lendl. Si así sucede, Costa sería el sexto español que logra entrar en el grupo de los diez primeros después de Manuel Orantes, José Higuera, Juan Aguilera, Emilio Sánchez Vicario y Sergio Bruguera.

Ayer Carlos Costa tuvo que resignarse ante el mejor juego y mayor potencia de Courier, quien sólo pasó apuros en el primer set, pero que después demostró su condición de número uno del mundo.

Carlos Costa era el quinto español que disputaba la final de los Internacionales de Italia. Antes lo hicieron Manuel Orantes (1972, 73 y 75), Manuel Santana (1965), José Higuera (1983), y Emilio Sánchez Vicario (1986 y 91).

La clave del encuentro estuvo en el primer set, como más tarde reconoció el propio Costa. La primera manga duró una hora y 11 minutos, con un juego espectacular por ambas partes y en la que el español conservó con mayor facilidad su servicio y dispuso de mayores ocasiones para romper el de su rival.

En el quinto juego, Costa dispuso de tres bolas de ruptura que no aprovechó, lo mismo que en el noveno juego, donde dejó escapar un 0-40 favorable. Esto lo pagaría caro el español, que durante todo el encuentro solo confirmó dos de las 12 ocasiones que tuvo para quebrar el servicio de su rival, mientras que Courier de 11 consiguió seis.

En el desempate, Courier jugó mejor los puntos y se situó con ventaja de 6-3. A la primera oportunidad se adjudicó la manga.

El precioso intercambio de golpes del primer set desapareció en la continuación. La pérdida de la manga anterior tuvo en Costa un doble efecto y tanto física como moralmente el español se fue abajo y todo lo que antes era acierto en su primer saque y en sus precisos golpes desde el fondo de la pista, se convirtieron en errores.

A ello se unió además, que Courier comenzó a servir con mucha mayor regularidad y colocación



Carlos Costa

y su resto ganó en eficacia, mientras que Costa parecía que quería entregar el set con fallos increíbles.

Así, el estadounidense, rompió el servicio del español en el primero, tercero y quinto juego, conservó los suyos y concluyó el set con un juego en blanco y con 6-0, en solo 31 minutos.

Costa estaba perdido, fuera de ritmo y juego e incluso mostraba signos de cansancio. De hecho llamó al fisioterapeuta para indicarle que estaba agotado. El español empezaba a acusar el fortísimo calor y, sobre todo, los muchos partidos que lleva disputado en los últimos dos meses.

El calor hizo que el juez de silla parase durante cinco minutos el encuentro, con 1-0 favorable a Costa, para regar la pista. En el segundo juego, el español tuvo dos oportunidades para romper el servicio de Courier, pero no las aprovechó. Courier acertó en el siguiente tras una doble falta final de Costa.

Aunque el español logró igualar a dos, su reacción fue solo un espe-

jismo porque a continuación volvieron sus fallos y su desgana, y Courier quebró en el séptimo (5-2).

Jim Courier, con un juego demolidor en esos instantes del encuentro, con golpes potentes y profundos, no se alteró lo más mínimo cuando Costa rompió su servicio en el octavo juego. Courier sabía que aún tenía una rotura de ventaja y se reservó para, tras el 5-4, resolver con su saque. Lo que hizo ante un Costa que intentó dar sus últimos "coletazos", más de desesperación que de esperanza.

Con esta victoria de Courier, el discípulo de José Higuera se convierte en el noveno estadounidense que triunfa en los Internacionales de Italia. El anterior fue Jimmy Arias que lo consiguió en 1983. Por su victoria, Courier ganó un cheque de 179.100 dólares y Costa otro de 94.600 dólares. En la final de dobles vencieron los suizos Jakob Hlasek y Marc Rosset que derrotaron al surafricano Wayne Ferreira y al australiano Mark Kratzman por 6-4, 3-6 y 6-1.

### Steffi Graf ganó a Arancha en la final del Torneo de Berlín

**EFE**  
**BERLIN.-** La tenista alemana Steffi Graf ganó ayer la final de los 85 Campeonatos Internacionales de Alemania de tenis en Berlín, al vencer a la española Arantxa Sánchez Vicario, por 4-6, 7-5, 6-2.

En un emocionante encuentro, presenciado por 5.000 espectadores, la tenista española demostró una gran agilidad y energía, pero

Graf consiguió la victoria final tras una hora y 59 minutos de juego, lo que supuso su sexto título en el Abierto de Berlín.

En el primer set, Arantxa Sánchez Vicario se hizo con el parcial gracias a su juego seguro y ofensivo. En el segundo, la española consiguió mantener la ventaja hasta que el marcador señalaba un 5 a 4 a su favor.

A partir de ese momento, la pequeña de los Sánchez Vicario comenzó a ceder el poder a la alemana, que finalmente ganó este parcial. En el tercero, Graf fue superior y se impuso fácilmente por 6-2. Por esta victoria la jugadora alemana ganó 110.000 dólares, mientras que Arancha Sánchez Vicario se tuvo que contentar con 44.000 dólares.